

第34回日本銅センター賞授賞式を開催

日本銅センターでは、去る5月28日、東京・コートヤードbyマリオット銀座東武ホテルにおいて第34回日本銅センター賞授賞式を行った。受賞者およびテーマは次の通り。

- 室蘭市水道部
株式会社クレハエンジニアリング
(給水・給湯用銅配管の浄水処理によるマウンドレス型孔食の防止技術の開発)
- 造形作家 カッパーズ早川
早川篤史・早川克己氏
(銅の細胞を持つ生物達作品の普及)
- 社団法人日本電機工業会
省エネ法特定機器変圧器普及促進特別委員会
(トップランナー変圧器の普及促進)
- 松下電工株式会社
(銅製品の需要拡大)
- 東京大学 生産技術研究所 教授
(工学博士)
建築学・建築史家 藤森照信氏
(藤森照信流 建築に生きる銅)



第34回日本銅センター賞授賞式

日本銅センターおよび日本伸銅協会に 新専務理事就任

7月25日付で、前任の横井弘明に代わり、日本銅センターおよび日本伸銅協会専務理事に日高俊信が就任した。



健康と衛生に不可欠なミラクルミネラル 「くらしの活銅学」発刊

このほど日本銅センターでは、これまでに刊行した広報誌などの記事からまとめた、『健康と衛生に不可欠なミラクルミネラル「くらしの活銅学」(B6判、182P、本体価格1,200円、技報堂出版)』を刊行した。銅の活躍するフィールドを●食生活と銅 ●銅と健康 ●銅と衛生・抗菌 ●銅よもやま話の4つに分け、それを40編の短編おもしろ話としてまとめている。大手書店にて販売中!



銅食器&銅製品ガイド 服部幸應『銅鍋から「食育」を考える』刊行

日本銅センターでは、近年いわれている「食育」をテーマに、服部幸應氏のインタビュー記事を中心にまとめたパンフレット『銅鍋から「食育」を考える』を刊行した。お問い合わせは日本銅センターまで。

